

令和2年12月1日

関係各位

北海道高等学校体育連盟会長 平野 雅嗣
北海道高等学校体育連盟スケート専門部長
澤崎 浩三

北海道高等学校アイスホッケー競技選手権大会の中止について
師走の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
また、日頃より本連盟の活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。
さて、新型コロナウイルス感染症ですが、報道等でもご存じのとおり、札幌市や旭川市
において高校生にも感染が広がり学級・学年閉鎖、臨時休業をしている学校が増加傾向に
あります。

その一因としてあげられているのが、室内競技の大会に係る感染です。大会運営につい
ては感染対策を施しながら進めていますが、競技の特性による試合中のマスク不着用や昼
食時の密など、特に狭い体育館では避けられない状況にあります。

つきましては、現在の札幌市における感染状況から、選手・監督の生命にかかわる感染
リスクを回避することができないことと、ケガや感染に係る病院での診療体制が整わない
ことなどを総合的に判断し、標記の大会の中止を決定いたしました。

3年生にとって最後の高体連であることは理解していますが、選手・監督・当番校職員
の生命を優先いたしますのでご理解いただきますようお願い申し上げます。